

Danksagung

Herzlichen Dank für die Anteilnahme und das grosse Mitgefühl beim Abschied von unserer lieben

Annemarie Staub-Bühler

Ein besonderer Dank gebührt dem Team des Altersheims Senevita im Rebberg Herrliberg für die liebevolle Pflege und Betreuung.

Dank auch für die einfühlsame Verabschiedung auf dem Friedhof und die stimmungsvolle musikalische Untermalung in der Kirche.

Danke für die vielen Zuwendungen an die Vogelwarte Sempach.

Wir nehmen Abschied mit vielen schönen Erinnerungen und grosser Liebe.

Die Trauerfamilie

Herrliberg, im September 2019